



活動部門

まちづくり全般

まちづくりサークル



遊び楽しむこと。



人々が集まる場所。
子供の学び場。



関係をつくるきっかけ。
人と人とのかかわり合い。

えんとは？

私たちは前橋工科大学のまちづくりに興味を持っている学生有志によって構成されている部活動です。

様々な活動を通して街の人や街と繋がりをもつことで「建築」や「まちづくり」について考えています。

縁、円、宴、援、などエンという音をおうと、様々な意味を持ちます。その状況によって、これらのえんを大切にしていけるような建築系部活動を目指しています。

主な活動

- ①前橋市中心市街地を対象としたまちの活性化事業
- ②様々な地域でのイベントへの出展
- ③建築関係のイベントの開催・参加



屋上アート

フランス人のアーティストを迎えて、シェアフラット馬場川の屋上に廃材を利用したアート作品を制作しました。



こどもWorkshop まち音一首

まちなかにある音を拾ってカルタをつくるワークショップを行いました。尚、この企画はこどものまち・いえwsコンペで最優秀賞を頂きました。



卒業設計展

毎年前橋工科大学の卒業設計展をえんが開催しています。街の人たちに作品を通してまちづくりに対する考え、建築をつくることの大切さなどを伝えています。



七夕祭り

前橋七夕祭りでは、通りに面した一室を使って七夕をテーマにしたインスタレーション型のWSと、アート作品の制作を行っています。昨年からはえんの七夕をモチーフにしたゆるキャラも制作しています。



ケヤキ並木フェスタ

毎年ケヤキ並木フェスタに参加させていただいています。こどもたちを対象に、街をシャボン玉で彩る企画を提案しました。こどもたちはどうしたら大きなシャボン玉が出来るかいろいろと工夫しながら楽しんでいました。



太田市まちづくり Workshop

建築家の平田晃久さんがプロポーザルコンペで勝利した太田市の文化施設のワークショップに協力しています。メンバーはファシリテーターとして市民の意見を案に反映していく一端を担っています。



応募代表者 苗汝航

前橋工科大学

建築学科・総合デザイン学科によって構成

現在部員数89名

2008 「まちぼっくり」設立

「まちがぼくたちの遊び場」という考えのもとに前橋中心市街地で学生を主として活動。皆で盛り上げることで街の魅力を探す。現在のえんの前身団体。

2010 「まちづくりサークルえん」設立

「ただ楽しいことを好きに楽しむ人の集まり」として有志の建築学生により構成。活動の幅も増えたことで、より街と関わりが深くなる。